

## Mit 33 Jahren schon große Ziele erreicht

**Die Schweizer Dressurreiterin hat jetzt ihre Dressuranlage in der Nähe von Augsburg eröffnet.**

Sie wurde 1974 in der Schweiz geboren und dort begann auch die reiterliche Karriere. 1994 und 1995 platzierte sie sich bereits erfolgreich bei den Schweizer Meisterschaften und - erst 22 Jahre alt - wurde sie in den Schweizer Senioren B-Kader aufgenommen.

Im Jahr 2000 nahm sie, mit gerade mal 25 Jahren, an den Olympischen Spielen in Sydney teil, erzielte mit der Mannschaft den 7. und in der Einzelwertung den 32. Rang.

Ihr reiterlicher Weg führte sie über England (Training bei Emil Faurie) auch nach Deutschland (vorerst zu Christilot Boylen) und dann nach Bad Wörishofen zu Ulla Salzgeber. 10 Jahre hat sie dort trainiert und im letzten Jahr zog es sie dann in den südlichen Landkreis von Augsburg.



Dort hat sie ihre eigene Dressuranlage gebaut. Der Weg dorthin führt durch ein weitläufiges und ideales Ausreitgelände. Links und rechts von der Auffahrt befinden sich großzügige Koppeln und Allwetter-Paddocks.



Und im Stallgebäude fühlen sich Mensch und Pferd wohl: Zwölf Außenboxen (3,5 x4), Solarium, Sattelkammer und natürlich ein gemütlicher Raum für die Reiter.

Patricia Bottani bildet hier ihre eigenen und auch fremde Pferde aus. Selbstverständlich können persönliche Trainingseinheiten und Turniervorbereitung gebucht werden. Sogar eine Turnierbegleitung ist möglich. Termine für verlängerte Trainingswochenenden können individuell vereinbart werden.

Sie selbst startet zurzeit mit zwei sehr viel versprechenden Nachwuchspferden und erteilt jungen Talenten erfolgreich Dressurunterricht.

